

## Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi, BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL, Giat Anjangsana dalam Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Nov 13, 2023 - 14:56



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi, BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL, Giat Anjangsana dalam Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*

Surade, 13 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Kadaleman, BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL, menjalankan tugasnya dengan penuh semangat dalam kegiatan anjangsana pada Senin, 13 November 2023. Bertempat di Desa Kadaleman, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, kegiatan tersebut dilaksanakan sebagai bagian dari program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG.

Giat tersebut dimulai pukul 13.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, di mana Bhabinkamtibmas tidak hanya melakukan sambang warga, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat Desa Kadaleman.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG yang menitikberatkan pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Masyarakat diimbau untuk turut serta menjaga keamanan dan ketertiban dengan melaksanakan ronda malam, serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga.

Beberapa poin pesan kamtibmas yang disampaikan antara lain:

1. Kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk pencegahan paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Melaporkan permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas.
3. Tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Kadaleman.
4. Mengunci rumah/kantor dan menutup jendela ketika meninggalkan tempat tinggal.
5. Berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan tidak tergiur dengan ajakan untuk bekerja di luar negeri.

Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, SH. MM, menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan yang berlangsung dalam situasi aman dan kondusif. Hal ini menunjukkan sinergi positif antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.